



5年 学年だより

5年学年だより
港区立高輪台小学校
令和7年4月30日
No.2

高学年としてがんばっています！

先日の保護者会には、ご多用のところ、たくさんの方にご出席いただき、ありがとうございます。短い時間ではありましたが、保護者の皆様と顔を合わせてお話をすることができ、とても良い時間となりました。子どもたちが充実した学校生活を送るためには、学校と家庭との協力・連携が欠かせません。今後も、何かありましたらお気軽にお声かけください。改めて、1年間よろしく願いいたします。

さて、5年生になって20日あまりが過ぎました。子どもたちは新しい学年・学級にも少しずつ慣れ、高学年としてはりきって学校生活を過ごしています。委員会活動では、休み時間もすすんで委員会の仕事に取り組む様子が多く見られました。また、4月のあいさつ当番では、朝早く登校し、登校してくる人たちに気持ちのよいあいさつをしていました。自分の役割に責任をもって取り組む姿に、高学年としての頼もしさ、誇らしさを感じています。今後の活躍がますます楽しみです。

5月には運動会が予定されています。学年で力を合わせて取り組んでいきたいと思えます。夏のような暑さの日もありますので、水筒を必ず持たせてください。また、新年度や連休の疲れも出やすい時期です。連休明けには毎日のように運動会の練習も入ってきますので、生活リズムを整え、しっかりと睡眠をとって体を休めるなど、ご家庭でもお子様の体調管理をお願いいたします



お知らせとお願い



運動会練習について

5月GW明けから本格的に運動会練習に取り組みます。気温が高くなることが予想されます。運動会練習中は、汗拭き用のタオル、大きめの水筒を持たせてください。熱中症が心配の場合は、保護者の方の判断で、水筒の中身をスポーツドリンクにさせていただいてもかまいません。また、週の途中に体操着を洗濯する場合は、Tシャツや短パンなどの動きやすい服を持たせてください。紅白帽子は毎時間必要です。

ご家庭でもお子さんの体調管理と健康観察をしっかりとしていただき、無理をさせないようにしてください。子どもたちが全力で取り組み、思い出に残る運動会になるよう、ご協力よろしく願いいたします。運動会の詳細につきましては、学校からのお便りでご確認をお願いします。

定期健康診断について

4月から、定期健康診断を行っています。異常があった場合には、お知らせの用紙をお渡ししていますので、受診した結果を学校までご提出ください。未治療だと水泳指導に参加できないものなどもありますので、早めの受診をお願いいたします。

